
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和６年１０月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の８名の委員によって委員会を開催

しています。令和６年１０月２２日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「GO!GO! FRIDAY 764」です。週末に向けて様々な情報をお

伝えする金曜夕方の生放送番組です。この１０月からは白浜町商工会スタジオからの放送とな

り、これまでのコーナーに加えて、商工会スタッフや商工会会員の方をゲストに迎え、よりアク

ティブに最新のお知らせやイベント情報などを交えて放送しています。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員  いい場所にスタジオを設置されたと思う。商工会会員から色々なネタが集めやすいのではない

か。出入りする一般の人からも思わぬ面白いネタが飛び込んでくることを期待したい。 

 

委員長 今回、商工会にスタジオを作ったのですか？ 

  

事務局 新しく整備された 1 階のスペースに設置する放送機材を整えました。常設ではなく、放送のた

びに設置を行っております。インターネット環境さえあれば、このセットでどこでも放送するこ

とが可能となりました。 

 

委員  この番組は開始当初から聴いている。この日も生で聴いていた。のちに知り合いから商工会が明

るくネオンがついていたが何の催しかと聞かれたのでビーチステーションの生放送と答えてお

いた。 

 

委員  何か外から見えるような工夫がされているのですか？ 

 

事務局 「Now On Air」の LED ネオンサインを掲げております。 

 

委員  商工会へはプレミアム商品券の交換に行くくらいしかないので、週 1 の放送でも場所が賑わう

と思う。是非続けてほしい。 

 

委員  小学校の芋ほり体験を聴いて、今でもこういった体験があると知った。自分の子供の時はジャガ

イモを植え付けた記憶がある。子供たちが喜んでいる様子や楽しさが伝わってきた。 



 

委員  最近子供の声を聴くことが少なくなってきた。子供のはしゃいでいる声を聴くのはとてもいい。

もっと流してほしいし、今後も続けてほしい。 

 

委員  この番組は折々にコーナーが変わって飽きさせないように工夫をしている。その中で子供たち

の出演コーナーが残っていて、良いのは残してくれている。ちゃんと取捨選択できていると思

う。 

 

委員長 他にご意見はありませんか？ 

 

委員  先月ご審議いただいた「中学生議会」の各学校での実施報告がなされているかの質問にお答えし

ます。いずれの学校も、中学生議会は生徒会活動の一環であり、議会にて完結であるため授業で

は取り上げていないとのことでした。なお白浜中学校と日置中学校は学校だよりに掲載を行い

ました。 

 

委員長 承知しました。 

 

事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


